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Delibera n° 1 APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 6 E 22 MARZO 2023 

 Approvato verbale seduta 6 marzo e rinviata l’approvazione del 22 marzo 

 **************** 

Delibera n° 2 COMUNICAZIONI 

 Confermata posizione del CONS in merito alla partecipazione degli atleti russi e 

bielorussi nelle competizioni internazionali in linea con quella del CIO. 

 **************** 

Delibera n° 3 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Aggiudicato servizio di pulizia, in via d’urgenza, per alcune palestre scolastiche 

 **************** 

Delibera n° 4 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Autorizzata costituzione di due nuovi capitoli di bilancio CONS in uscita 

 **************** 

Delibera n° 5 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Deliberato mantenimento residui per rispristino tendostruttura ex-Gaviano  

 **************** 

Delibera n° 6 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Individuati figure all’interno dell’Ente quali Responsabili di Procedimento e 

Responsabili di Provvedimento. 

 **************** 

Delibera n° 7 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Autorizzata variazione in diminuzione per svalutazione crediti pari a €. 17.684,73 

 **************** 

Delibera n° 8 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Reiterata delibera per la concessione del 90% degli affitti attivi presso il Centro 

Sportivo di Fonte dell’ovo alla Federazione Sammarinese Tennis  

 **************** 

Delibera n° 9 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Autorizzato impegno di spesa per il volo charter con AIR MALTA e firma 

contratto finale con il vettore 

 **************** 

Delibera n° 10 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Ridotto Progetto di Sviluppo per Agata RICCARDI (FSTS)  

 **************** 

Delibera n° 11 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Approvato un contributo straordinario alla Federazione Tiro a Segno  

 **************** 

Delibera n° 12 MANIFESTAZIONI CONS 

 Stabilite assegnazione numero ufficiali per Squadra EYOF a Maribor in quota al 

Ciclismo 

 **************** 
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Delibera n° 13 MANIFESTAZIONI CONS 

 Autorizzata prenotazione di due stanze aggiuntive in occasione delle Olimpiadi di 

Parigi 2024 

 **************** 

Delibera n° 14 MANIFESTAZIONI CONS 

 Autorizzata spesa per partecipazione secondo delegato al Seminario dei Capi 

Missione per le Olimpiadi di Parigi a luglio 

 **************** 

Delibera n° 15 PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 Approvata in linea di massima l’elenco provvisorio degli adeguamenti urgenti da 

effettuare nei due impianti natatori di Borgo Maggiore e di Serravalle, per un 

totale di oltre €. 30.000 

 **************** 

Delibera n° 16 PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 Stabilito di richiedere alla Segreteria di Stato al Territorio e all’Azienda 

Autonoma di Stato l’onere del rifacimento dell’impermeabilizzazione della 

copertura della Torre Servizi presso il San Marino Stadium.  

 **************** 

Delibera n° 17 VARIE ED EVENTUALI 

 Accordata prenotazione preventiva extra-regolamento uso mezzi CONS alle FSTS 

in occasione dei Centri Estivi scolastici 

 **************** 
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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 6 E 22 MARZO 2023 

 

Il Comitato Esecutivo approva il verbale del 6 marzo 2023 e rinvia quello del 22 

c.m., alla prossima seduta. [del. 1] 
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in data  30 marzo 2023  Delibera n. 2 
 

Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Il Presidente informa di aver concluso da poco il tavolo di confronto, 

raccogliendo l’appello della FSAL, in merito all’Accordo di Delega di Autorità previsto dal 

Comitato Paralimpico Sammarinese, riguardo alle attività dello sport paralimpico. Unica assente fra 

le parti interessate e convocate, FSAL, FSSS, Segreteria di Stato e CPS, è stato quest’ultimo, che 

con una laconica replica, rendeva noto di aver già contattato la FSAL per fornire le indicazioni 

necessarie, richiamando l’iter del Comitato Paralimpico Internazionale a tal proposito. 

Il Presidente fa un breve excursus sugli avvicendamenti in capo all’Associazione 

sportiva, privata, che si era intenzionalmente distaccata dalla Federazione di riferimento, 

disattendendo le prescrizioni di legge che individuano in una sola organizzazione, sotto l’egida del 

CONS, che riconosce le competenze a un’organizzazione sportiva multidisciplinare, equiparata a 

una Federazione, che coordini tutte le attività e gli sport praticati dai diversamente abili e si 

relazioni con il CONS stesso. Soprassedendo alla chiusura della nota del CPS che non condivide e 

ritiene opportuno replicare a tempo debito, riferisce di aver chiesto di poter ricevere una copia 

dell’accordo di delega ricevuto dal CPS e della vigenza dello stesso Comitato, ritenendo opportuno 

che il CONS si esprima in merito. Suggerisce, in occasione dell’annunciata riforma della Legge 

dello Sport, di trovare una soluzione finale e condivisa sulla vicenda, auspicando non si vada nella 

direzione di vedere la gestione degli sport per i diversamente abiliti, ripartita in organizzazioni 

disparate, in considerazione delle limitate risorse umane oggi a interessate e a disposizione. 

Il Presidente passa poi a riferire sull’esito della video conferenza organizzata dal 

CIO, il 29 marzo, con tutti i NOCs, che facendo proprie le considerazioni espresse dai Rapporteur 

delle Nazioni Unite, ritiene debbono essere mantenute tutte le misure di protezione per gli atleti 

russi e bielorussi e che sia giunto il momento di non discriminare gli stessi e di permettere loro, a 

titolo individuale e neutrale, di partecipare alle competizioni internazionali. 

In questa direzione il rappresentante del NOC dell’Ucraina e dei paesi baltici non 

concordano mentre, se si esclude la posizione espressa da parte di alcuni Paesi del centro-nord 

Europa che si riservano di consultare i propri organismi interni, i delegati delle organizzazioni 

continentali di Africa, Asia e America hanno dichiarato, senza eccezioni, di condividere la posizione 

del CIO e quindi, favorevoli – pur con una serie di precauzioni – alla non discriminazione degli 

atleti in relazione alla loro nazionalità. A questo proposito è stata confermata la non partecipazione 

negli sport di squadra; gli atleti appartenenti ai corpi militari ovviamente sono esclusi e, al 

momento, alcuna decisione è stata presa in merito alla partecipazione ai Giochi Olimpici 2024 e 

2026. 

Il Presidente ritiene che anche il CONS debba prendere una posizione ufficiale in 

merito e dopo aver richiesto e sollecitato la posizione individuale di tutti i presenti a questo 

proposito, il Comitato Esecutivo concorda all’unanimità e in toto, con la posizione espressa dal 

CIO nella video conferenza. [del. 2] 

Il Comitato Esecutivo prende atto delle recenti elezioni straordinarie in seno alla 

Federazioni Sport Bocce, nel corso delle quali è stato eletto il membro Vittorio GIRI in sostituzione 

del dimissionario Jacopo FRISONI e augura al neo eletto consigliere un buon lavoro, pieno di 

rinnovati successi e soddisfazioni. 

Come suggerito nella precedente seduta il Presidente propone all’Esecutivo di 

anticipare l’esame del comma 5 - AUTORIZZAZIONI SPESE, che concorda. 
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in data  30 marzo 2023  Delibera n. 3-4-5 
 

Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 

Viene data lettura della comunicazione del 21 c.m. della IAM, Igiene Ambientale 

Management che ha formalmente comunicato di voler rinunciare, a far data dal 1° aprile 2023, 

all’incarico previsto della gara d’appalto per il lotto 26 riguardo al servizio di pulizia presso le 

palestre di alcuni plessi scolastici, come da Asta pubblica aggiudicata nel 2021 e con validità 

triennale. L’Ufficio ha provveduto quindi, con procedura di estrema urgenza, a interpellare 

un’impresa sostitutiva disponibile a subentrare, come richiesto dall’Ufficio Approvvigionamenti, 

Contratti e Protezione dei Dati Personali e deputata a gestire tutti gli appalti per i servizi trasversali 

della P.A. Non essendo state presentate altre offerte per il lotto n. 26, il Responsabile CONS ha 

individuato nell’impresa NEWPULILAMPO S.r.l. l’azienda in sostituzione della IAM e che si è 

resa disponibile a garantire continuità, senza interruzioni di servizio, dopo le festività pasquali, alle 

medesime condizioni precedenti e per la durata minima di dodici mesi. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della delibera di aggiudicazione, sulla base 

della bozza di contratto posto agli atti e autorizza la spesa complessiva di € 21.730,50 per la durata 

di 12 mesi (11 aprile 2023 - 31 marzo 2024), che verrà imputata sul cap. 841 “Palestre scuole” 

previo storno di €. 8.000 dal cap. n. 960 “Acqua per tutti gli impianti sportivi” e dà mandato di 

firmare il contratto per il servizio di pulizie al Presidente, in qualità di legale rappresentante. [del. 3] 

Il Segretario Generale, richiamando la presa d’atto dei due provvedimenti 

amministrativi concessi in favore di Alessandra PERILLI e di Claudio TONNINI che prevedono il 

distacco presso le Federazioni Sportive pur con gli emolumenti a carico del CONS, sottopone la 

richiesta dell’Ufficio di voler distinguere tali oneri sul Bilancio CONS, differenziando i costi dal 

capitolo 1070 dei distacchi sportivi e dal cap. 550 del personale in organico presso il CONS, 

creando due nuovi e appositi capitoli di bilancio al Titolo I, Rubrica 2 come segue: 

Capitolo n. 560 “Stipendi al personale distaccato da PA allargata” 

Capitolo n. 614 “Indennità annuale al personale distaccato da PA allargata” 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento approva la proposta per le finalità 

indicate e autorizza la costituzione dei due nuovi capitoli di bilancio [del. 4]. 

Il Relatore riferendosi in merito al Centro Ippico Federale, richiamando le 

precedenti delibere assunte nel precedente ciclo olimpico (31 agosto n. 4, 16 ottobre n. 11, 12 

dicembre n. 14, 17 dicembre n. 10 2017 e 18 luglio n.10, 19 dicembre n. 6 e 27 dicembre n. 5 2019) 

con gli impegni accesi per il trasferimento delle strutture da Pennarossa e stanziare i primi fondi per 

la progettazione di un nuovo Centro Federale a Gaviano, come da delibera del Congresso di Stato n. 

27 del 18 febbraio 2019 considerato che l’attuale Esecutivo ha escluso, al momento, il trasferimento 

da Gaviano ad altra sede del compostaggio, quindi rinviando la realizzazione in loco del Centro 

Ippico, propone di verificare le condizioni attuati delle attrezzature li depositate da oltre 4 anni, 

utilizzando i residui accesi per sostenere i costi di costruzione del maneggio ora deferito a tempo 

indeterminato, per l’eventuale riutilizzo ad altro scopo della tendostruttura, es. destinandola ad altre 

FSN, alla vendita o semplicemente al noleggio in occasione di particolari manifestazioni sportive. 

Il Comitato Esecutivo concorda di principio alla verifica e all’ipotesi di un 

diverso uso del tendone e in previsione di un possibile nuovo trasferimento delle attrezzature di 

proprietà CONS e facenti parte dei beni del Centro Ippico Pennarossa, delibera di mantenere a 

residuo gli impegni n. 1061/2017, n. 1201/2017, n.644/2019 e n. 1053/2019 per la somma totale di 

€ 38.149,35 [del. 5] 
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in data  30 marzo 2023  Delibera n. 6-7-8 
 

Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 

Viene data lettura della nota dell’Ufficio prot. n.502 che comunica l’esigenza di 

un aggiornamento circa la nomina delle figure di Responsabile di Procedimento e Provvedimento 

dell’Ente per le gare di appalto nel rispetto della normativa vigente per la Pubblica Amministrazione 

Allargata. 

Il Comitato Esecutivo, preso atto della comunicazione e della necessità di 

aggiornare le informazioni circa le figure individuate dall’Ente da pubblicare sul sito istituzionale 

della Pubblica Amministrazione (GOV.SM), delibera per quanto concerne i procedimenti e 

provvedimenti di gara di identificare: 

- quali Responsabili di Procedimento, i funzionari CONS, Nicoletta Corbelli e Cinzia Biagi, e il 

Segretario Generale Eros Bologna.  

- quali Responsabili di Provvedimento, Nicoletta Corbelli per provvedimenti che prevedono 

impegni di spesa fino a € 2.600 e, in caso di assenza del Segretario Generale, per 

provvedimenti che prevedono impegni di spesa fino a 5.200; Eros Bologna per provvedimenti 

che prevedono impegni di spesa fino a € 5.200; per provvedimenti che prevedono impegni di 

spesa superiori a 5.200 il Responsabile di Provvedimento rimane il Comitato Esecutivo, 

rappresentato per la dal Presidente Gian Primo Giardi. [del. 6]. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della nota del Settore Amministrativo prot. n. 

0682 e autorizza la variazione in diminuzione per € 17.684,73 degli accertamenti elencati 

nell’allegato, inseriti a fondo svalutazione crediti nei precedenti bilanci riferiti a residui anni 2015, 

2018 e 2019 non riscossi e il contestuale storno dal fondo per pari importo. [del. 7] 

Il Presidente del Collegio dei Sindaci Revisori al riguardo rende noto che 

effettuerà un’apposita verifica in merito, in occasione dell’incontro programmato per il 13 aprile 

p.v. 

Per quanto riguardano i contratti attivi di locazione stipulati dal CONS con 

soggetti privati, il Segretario Generale sottopone all’Esecutivo una nota del 26 gennaio u.s., con la 

quale l’Ufficio elenca gli introiti relativi agli affitti 2023 del Centro Tennis a Fonte dell’Ovo con il 

Titano S.p.A., per i locali relativi al Ristorante Match Point (€ 29.000) e al Centro Fisioterapia 

Odon per il (€ 15.000). 

Il Comitato Esecutivo in linea con i principi della delibera n. 8 del 25 novembre 

2019, stabilisce di mantenere invariata la quota 2023 come stabilito nel precedente esercizio, 

retrocedendo il 90% degli introiti dei contratti di locazione del Centro Tennis Fonte dell’Ovo alla 

FST. L’intero introito degli affitti attivi saranno accertati sul cap. 295 “Affitti attivi” e gli impegni di 

spesa in favore della FST sul cap. 850 “Tennis” per €. 26.100 (Ristorante Match Point) e €. 13.500 

(Odon). [del. 8] 

Il Relatore riferisce che è giunta la versione definitiva del contratto di noleggio, 

da parte di Air Malta, per la trasferta della delegazione ai Giochi dei Piccoli Stati di Malta. Nel 

riassumere il contenuto del contratto redatto in lingua inglese (cui è stata allegata una traduzione di 

cortesia agli atti) dichiara che sostanzialmente è rimasto invariato rispetto al precedente riguardo al 

costo (€. 56.000 + tasse aeroportuali) ma aggiornato sugli orari di volo e invita l’Esecutivo ad 

autorizzare il Presidente alla sottoscrizione dello stesso.  
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in data  30 marzo 2023  Delibera n. 9-10-11 
 

Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 

Rammenta che la firma del contratto comporta il contestuale pagamento di un 

deposito pari al 10% del prezzo totale e al saldo del costo del volo e delle tasse aeroportuali una 

settimana prima della partenza della tratta di andata del volo. 

L’Esecutivo sentito il riferimento autorizza alla firma il Presidente e il pagamento 

di quanto previsto dalla sottoscrizione del contratto con AIR MALTA. [del. 9] 

Il Segretario Generale riporta infine una nota della FSTS che riguardo al PSS 

con l’atleta Agata RICCARDI, chiede di poter variare la gara di avvicinamento ai GSSE di Malta, 

destinando i fondi per il Gran Prix di Pilsen anziché alla World Cup di Baku in Azerbaijan. 

Sentito il parere avverso della Commissione Tecnica, che ritiene la scelta 

individuata di livello ampiamente inferiore alla World Cup, il Comitato Esecutivo non accorda il 

cambio richiesto e diminuisce l’impegno di spesa che si riferisce al Progetto dell’importo di €. 

2.000 come inizialmente approvato con delibera n. 10 del 13 gennaio 2023. [del. 10] 

Il Presidente, riconoscendo che il PSS dedicato alla Riccardi è finalizzata alla sua 

sola preparazione ai Giochi dei Piccoli Stati e l’evento in Repubblica Ceca rappresenterebbe la sua 

unica opportunità di misurarsi a livello internazionale, prima dei Giochi di Malta, propone 

all’Esecutivo di riconoscere comunque un contributo straordinario, per un importo inferiore, pari a 

€. 1.000 a parziale copertura della trasferta. 

Il Comitato Esecutivo concorda con la proposta e autorizza l’impegno di spesa in 

favore della Federazione Sammarinese Tiro a Segno, per l’importo proposto, sul cap. n. 1050 

“Contributi Straordinari alle Federazioni Sportive” [del. 11]. 

Concluso l’esame delle pratiche del comma 5, il Presidente ripristina il 

proseguimento dei lavori in base all’ordine del giorno originario riprendendo i lavori, dal comma 3 - 

MANIFESTAZIONI CONS. 
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in data  30 marzo 2023  Delibera n. 12-13-14 
 

Comma 3) MANIFESTAZIONI CONS 

 

Viene data lettura del riferimento di aggiornamento predisposto dalla 

Commissione Tecnica sulla prossima partecipazione ai EYOF estivi di Maribor, il cui termine 

d’iscrizione finale per numero è in scadenza a fine mese. 

Preso atto del documento e dello stato di preparazione della squadra che prevede 

la partecipazione di un atleta per genere in Atletica, Ciclismo, Nuoto e di una ragazza nel Tennis, il 

Capo Missione Anna Lisa CIAVATTA interpella formalmente il Comitato per stabilire, in via 

definitiva l’assegnazione del secondo ufficiale al seguito della squadra. 

Il Comitato Esecutivo, sentito le ipotesi avanzate, opta per assegnare in quota al 

ciclismo il secondo accredito e approva la stesura definitiva della long list e del documento con 

l’iscrizione finale per numero da sottoporre al Comitato Organizzatore, impegnativa ai fini del 

pagamento delle quote d’iscrizione previste per ciascun partecipante. [del. 12] 

Il Vice Presidente informa sulle iscrizioni per nome pervenute dal Comitato 

Organizzatore dei Giochi di Malta e fra i nominativi degli atleti – non cittadini – dei NOCs iscritti 

risultano essere alcuni partecipanti che su segnalazione delle nostre Federazioni, hanno 

rappresentato recentemente (stagione 2022) la Nazionale di cui sono titolari di passaporto. 

Il Comitato Esecutivo invita gli interessati alle verifiche di effettuare ulteriori 

approfondimenti stante la proroga dei termini rinviata all’11 aprile e qualora i regolamenti delle 

Federazioni Internazionali delle singole discipline, non dispongano diversamente, invita il relatore, 

in qualità di membro della Commissione Tecnica dei GSSE a segnalare quelle posizioni irregolari al 

Presidente della CT, Jean-Pierre Schoebel, affinché siano cancellati dai nominativi degli atleti 

ammessi in gara. 

Sempre il Vice Presidente, nella sua veste di Capo Missione alle Olimpiadi 2024 

comunica che il Comitato Organizzatore di Parigi ha riaperto i termini per la prenotazione di 

camere aggiuntive a disposizione dei NOCs, oltre a quelle già previste con il primo contingente di 

stanze e strutture offerte e prenotate l’anno precedente.  

Tenuto conto delle effettive possibili necessità che potrebbero manifestarsi 

durante i Giochi e in considerazione del costo relativamente contenuto di questi alloggi nel periodo 

olimpico, il Comitato Esecutivo ascoltato il riferimento del Capo Missione, autorizza l’Ufficio a 

richiedere la disponibilità per n. 2 stanze doppie, per tutto il periodo dei Giochi Olimpici. 

Nell’attesa di conoscere l’offerta e la tipologia delle stanze sollecitate al Comitato 

Organizzatore, il Comitato Esecutivo approva la prenotazione delle camere aggiuntive. [del. 13]. 

Il Segretario Generale informa infine l’Esecutivo che dal 13 al 15 luglio si terrà 

a Parigi il Seminario dei Capo Missione in vista delle Olimpiadi. In considerazione del fatto che le 

spese di partecipazione per il primo delegato sono a carico del CIO e tenuto conto della relativa 

vicinanza dell’evento, nonché della complessità logistica che si dovrà affrontare a causa della 

dislocazione fuori Parigi delle gare di tiro a volo, interpella l’Esecutivo sulla disponibilità di 

permettere la partecipazione ad un secondo delegato al Seminario. 

Il Comitato Esecutivo si dichiara favorevole e approva la partecipazione di un 

secondo delegato, nella persona di Anna Lisa CIAVATTA e le spese di partecipazione. [del. 14] 
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in data  30 marzo 2023  Delibera n. 15-16-17 
 

Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA – IMPIANTI  

 

Il Presidente riferisce che a seguito della delibera del Congresso di Stato circa gli 

interventi da effettuarsi sugli impianti sportivi così come sollecitato dal CONS, l’Ufficio ha ricevuto 

una comunicazione del Segretario di Stato al Territorio e Ambiente, trasmessa in copia all’Ente e 

indirizzata al Direttore AASLP, Barulli, assente ai colloqui del 3 marzo u.s.  

Nel prendere spunto dalla nota citata, tesa a chiedere gli interventi funzionali ai 

Tavolucci per ospitare i Centri Estivi, il Relatore comunica che il consulente è stato incaricato a 

redigere un capitolato tecnico e una prima lista d’interventi necessari a migliorare le condizioni di 

sicurezza per il conferimento e il trattamento dei prodotti specifici nelle due strutture natatorie. 

Il Presidente informa che alcuni interventi indicati dall’ing. FORCELLINI, sono 

ostativi e indispensabili per ottenere le autorizzazioni necessarie e la piena operatività delle piscine. 

Il Comitato Esecutivo udito il riferimento ed esaminato l’elenco provvisorio e 

generico degli interventi da effettuare con estrema urgenza e con una prima stima dei costi che 

andranno sostenuti, che ammontano a oltre 30.000 euro, autorizza l’Ufficio a predisporre quanto 

prima e quanto necessario, in collaborazione con i RSPP interessati al documento di coordinamento 

da stilarsi di sui all’art. 7 della Legge n.32/1998. 

Il Comitato Esecutivo invita altresì l’Ufficio a voler individuare una prima stima 

di costi da sostenere rinviando alla prossima seduta, l’individuazione di capitoli pertinenti e la 

necessaria copertura finanziaria, incluse le proposte di variazioni interne di bilancio. [del. 15] 

Il Presidente precisa che tali spese, assunte in via prioritaria e d’urgenza per non 

compromettere l’operatività delle piscine saranno oggetto di apposita istanza di assestamento di 

bilancio, in quanto il CONS non è nelle condizioni di farsi carico totalmente di tutte le spese 

richieste e che afferiscono anche a una manutenzione straordinaria dei vani tecnici. 

A questo proposito, il Segretario Generale sottopone un preventivo di spesa per 

completare il rifacimento della copertura della struttura Torre Servizi del San Marino Stadium, 

opera avviata nel 2021, limitatamente ai vani tecnici, centrale elettrica nonché spogliatoi riservati 

all’atletica leggera il cui onere, ricorda, è stato sostenuto in toto dall’Ente, avendo delegato la FSGC 

alla realizzazione dei lavori che sono stati rimborsati dal CONS. Gli attuali lavori 

d’impermeabilizzazione della copertura della struttura centrale della Torre servizi, così proposti e 

indicati nel preventivo di spesa realizzato dalla medesima azienda che ha effettuato i precedenti 

lavori e sottoposto dalla Federazione Gioco Calcio, ammonta a circa €. 33.000. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento e reputando che trattasi di una 

manutenzione straordinaria non prevista nell’immediato, dato che non sono trascorsi neppure dieci 

anni dalla data di inaugurazione dello stabile realizzato direttamente dalla FSGC, delibera quindi di 

invitare l’AASLP di farsi carico dei lavori di ripristino della copertura dello stabile, sollecitando 

l’Ufficio a dare comunicazione in tal senso anche alla Segreteria di Stato al territorio e Ambiente. 

[del. 16]. 

Il Relatore sottopone il testo del Regolamento Settore Arbitrale così come 

sottoposto dalla FSGC per gli adempimenti di legge. 

Il Comitato Esecutivo, non entrando nel merito del documento prettamente 

normativo della disciplina dello sport del calcio, prende atto del documento e dispone affinché sia 

inviato al Consiglio Nazionale per la sua ratifica. [del. 17] 
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in data  30 marzo 2023  Delibera n. - 
 

Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA – IMPIANTI  

 

Il Presidente prima di procedere all’esame della riforma di calcolo dei contributi 

ordinari, informa di aver ricevuto una revisione della proposta di Protocollo Scuola-Sport-Salute da 

parte della Segreteria di Stato alla Pubblica Istruzione e Cultura. 

Dopo un esame delle proposte di modifica dell’articolato, il Comitato Esecutivo, 

preso atto della diversa formulazione di due passaggi, in particolare riguardo:  

1) allo sviluppo di una didattica dedicata e di garantire il riconoscimento del 

peculiare percorso formativo in sede di valutazione agli studenti-atleti di alto 

livello e  

2) l’elaborazione di un quadro normativo di riferimento che promuova una sana e 

permanente educazione alla pratica sportiva e riconosca le esigenze di 

personalizzazione dei percorsi formativi degli studenti atleti, rimane in attesa di 

avere riscontro da parte della Segreteria di Stato allo Sport.  

Nel frattempo, il Presidente invita i presenti a sottoporre ulteriori integrazioni e 

modifiche al testo, anche alla luce del recente incontro tenutosi con il Ministro Italiano Andrea 

Abodi. 

L’Esecutivo passa quindi all’esame, punto per punto, del documento elaborato 

dalla Segreteria Generale circa una possibile riforma di calcolo del Contributo Ordinario. 

Al termine dell’esame dei parametri, percentuali e condizioni d’applicazione e di 

verifica dei punti passati al vaglio, il Presidente invita i membri presenti a effettuare le proprie 

considerazioni personali sul progetto complessivo e di esporre tutte le osservazioni nella prossima 

seduta.  
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Comma 6) VARIE ED EVENTUALI 

 

Viene data lettura di una nota della Federazione Tiro a Segno che, in 

considerazione della collaborazione della FSTS per lo svolgimento dei Centro estivi sportivi 

organizzati dal Dipartimento Pubblica Istruzione, richiede la possibilità di utilizzare uno dei tre 

mezzi del CONS nove posti messi a disposizione delle Federazioni per il periodo che intercorre dal 

26 giugno al 27 luglio 2023. 

Il Segretario Generale rammenta ai presenti i criteri e le disposizioni vigenti 

riguardo all’uso dei pulmini del CONS e che la presente richiesta, è fatta a parziale deroga del 

termine di richiesta anticipata rispetto ai due mesi previsti, in quanto richiesto dal Dipartimento P.I. 

per programmare e calendarizzare il trasferimento dei vari ragazzi interessati e frequentanti i centri 

estivi nei vari plessi della Repubblica presso il Poligono di Tiro. 

Il Comitato Esecutivo, al fine di trovare un accordo che possa soddisfare i 

desiderata del Dipartimento P.I., assecondando le esigenze della Federazione Tiro a Segno a questo 

riguardo, dispone di accordare una deroga al termine per la prenotazione anticipata alla Federazione 

Tiro a Segno.  

Tuttavia, qualora un’altra Federazione abbia l’esigenza di effettuare una trasferta 

fuori Territorio e necessiti del pulmino durante la settimana lavorativa, oltre al week-end, 

quest’ultima avrà la priorità e la FSTS potrà consultare, con l’ausilio del CONS, altre Federazioni 

per verificare la disponibilità di queste a prestare un mezzo limitati all’esigenza per il Centro Estivo. 

[del. 17] 

Terminato l’O.d.g., il Presidente dichiara tolta la seduta alle ore 23:00. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

- Eros Bologna - 


